

# Un carton vert en récompense

[A La Une Siorac-En-Périgord](#)



Les membres de l'Amicale des éducateurs de football travaillent pour améliorer l'attitude sur les terrains. © Crédit photo : Photo N. B.

Par Nathalie Bouilhaguet  
Publié le 28/10/2020

Samedi 24 octobre, Alain Couvidat, président de l'Amicale des éducateurs de football (AEF24), a rassemblé, le matin à la salle des fêtes de Siorac et l'après-midi au golf de La Forge, des éducateurs et des joueurs « lauréats » du fameux carton vert issus de différents clubs de Dordogne.

Pionnière sur le secteur, l'AEF24 a pour but de former les jeunes joueurs à une bonne attitude sur le terrain et dans le jeu, et de les récompenser d'un carton vert. Si l'on connaît bien sûr les cartons jaunes et rouges, lors de cette réunion, et avec des exercices animés par des « facilitateurs », on a surtout appris à être « PRÊTS » comme plaisir, respect, engagement, tolérance et solidarité.

Ces actions visent à lutter contre la violence et les addictions trop souvent présentes sur les terrains. Elles sont soutenues par la préfecture et la Sécurité routière. Sous un beau soleil, les participants ont constitué plusieurs équipes de foot golf et ont pu jouer à l'invitation de Christopher Ceccato, directeur du golf de La Forge.